

## Abstract

Der Architekt Otto Glaus, geboren 1914, gehört zu den vielseitigsten Protagonisten der Nachkriegsmoderne in der Schweiz. In den Jahren expansivster Bautätigkeit entwickelte Glaus eine eigene Formensprache, die er vor allem am Werkstoff Beton erprobte und verfeinerte. Der Architekt und sein Werk werden in dieser Monographie an Hand von 45 ausgewählten Projekten und weiteren Kapiteln zu seinem Wirken in Text und Bild umfassend gewürdigt.

## Inhalt

\*Einfamilienhäuser: Stapfenhaus bei Köniz - Appenzeller Typenhäuser - Haus Bernath in Thayngen - Haus Stoffel in Heerbrugg - Ferienhäuser in Walzenhausen - Haus Monney in Greifensee

Mehrfamilienhäuser: Apartmenthaus Riesbacherhof in Zürich - Wohn und Bürohaus Dolderstraße in Zürich - Reihenhausezeile Asphof in Zürich-Seebach  
Siedlungsplanung: Wohnhochhäuser City-Park in St. Gallen - Wettbewerbsprojekt Lochergut in Zürich - Siedlung Benziwil in Emmen - Siedlung Jakobsgut in Zürich-Höngg - Seepark Hürden bei Pfäffikon

Hotels, Gastgewerbe: Hotel Metropol Bahnhof in St. Gallen - Aeroporto in Lugano-Agno - Kursaal in Heiden - Palazzo Ferrari in Chiasso - Kurhotel in Heiden

Fabriken und Verwaltungsbauten: Bisquit Suter AG in Winterthur - Chemische Fabrik Hausmann AG in St. Gallen - Geschäftshaus Ankerhof in Zürich - Lagerhaus der Eternit-Verkaufs AG in Zürich

Ladeneinbauten: Elektrofachgeschäft in St. Gallen - Schalterhalle der Unfall Winterthur in Zürich - Apotheke mit Sanitätsgeschäft in Zürich - SBB-Reisebüro in Zürich

Bäder- und Kurzentren: Gesamterneuerung des Kurzentrums Bad Ragaz -

Kurzentrumsplanung in Baden - Hallenbad Hotel Waldhaus in Sils-Maria  
Spitalbauten: Bäderklinik in Valens - Stadtspital in Wil  
Schulbauten: Wettbewerbsprojekt Sekundärschule in Zürich - Wettbewerbsprojekt Schulhausanlage in Zürich - Neues Schulhaus in Hedingen - Erweiterung der Kantonsschule in St. Gallen - Werkjahr-Schulhaus in Zürich-Hardau - Konvikt der - Kantonsschule in Chur Kantonsschule in Wattwil  
Heime, Klöster, Kirchen: Katholische Kirche in Meilen - Kapelle Schwendi im Weisstannental - Erweiterung des Missionshauses in Immensee - Wettbewerbsprojekt Pfarrkirche in Schellenberg (FL) - Kirchenprototypen für Missionsländer - Franziskushaus in Dulliken  
Innenarchitektur und Möbelentwürfe - Reiseskizzen und Bilder - Ein Gespräch mit Otto Glaus - Werkverzeichnis - Mitarbeiterinnen, Mitarbeiter und Partner - Dank, Autoren- und Bildnachweis